



Medienmitteilung

Winterthur, Januar 2026

Festlicher Gottesdienst zu Ehren des neuen Leitungsteams der Pfarrei St. Marien in Oberwinterthur



Nach über 23 Jahren engagierter Tätigkeit ist Michael Weisshar im Oktober 2025 in den wohlverdienten Ruhestand getreten. Gleichzeitig hat die Pfarrei St. Marien ein neues Leitungsteam erhalten: Die beiden erfahrenen Seelsorgerinnen Marianne Pleines und Ingrid Bolliger haben gemeinsam die Co-Leitung übernommen und führen die Pfarrei seither mit grossem Engagement.

Bild: li Marianne Pleines, re Ingrid Bolliger

Es ist eine grosse Freude, dass zwei profilierte Frauen diese verantwortungsvolle Aufgabe gemeinsam wahrnehmen. Mit ihrem feinen Gespür für Menschen, ihrer seelsorgerischen Erfahrung und ihrem fundierten pastoralen Wissen prägen sie die Weiterentwicklung der Pfarrei St. Marien nachhaltig.

Ingrid Bolliger ist seit dem 1. März 2020 in der Pfarrei St. Marien tätig. Ab dem 1. August 2020 absolvierte sie hier ihr Pastoraljahr. Anschliessend wirkte sie sowohl in St. Marien als auch in St. Ulrich (Alterszentrum Rosental). Seit Januar 2024 ist sie ausschliesslich in St. Marien tätig. Sie ist in der Pfarrei bestens verankert und geschätzt und bringt umfassende Erfahrung in den Bereichen Seelsorge, Liturgie und Pfarreiarbeit mit.

Marianne Pleines absolvierte ihr Pastoraljahr ab dem 1. August 2019 in der Pfarrei St. Ulrich. Ab Mitte 2021 war sie im Alterszentrum Adleggarten tätig und arbeitete parallel dazu in der Pfarrei St. Peter und Paul. Später wechselte sie vollständig in die Pfarrei und übernahm dort



Aufgaben in den Bereichen Katechese, Liturgie und Glaubensgemeinschaft. In ihrer Wohnpfarrei St. Marien ist sie gut vernetzt und tief verwurzelt.

Die Übernahme der Co-Leitung wird mit einem festlichen Gottesdienst gefeiert. Dieser findet am **1. Februar 2026 um 10.00 Uhr** in der Kirche St. Marien in Oberwinterthur statt. Der Gottesdienst wird von Dekan Beat Auer und Pfarrer Stefan Staubli gestaltet. Im Anschluss sind alle herzlich zu einem Apéro eingeladen.

Wir freuen uns sehr, dass Marianne Pleines und Ingrid Bolliger diese verantwortungsvolle Leitungsaufgabe gemeinsam übernommen haben, und wünschen ihnen weiterhin viel Freude, Kraft und Engagement. Zugleich wünschen wir der Pfarrei ein gelungenes Fest.

Kontakt:

Elisabeth Leemann, Leiterin Kommunikation der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Winterthur, elisabeth.leemann@kath-winterthur.ch, Telefon 052 224 03 85